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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 74 с., 13 рис., 27 табл., 64 источников, 2 прил.
МАРКЕТИНГОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ОРГАНИЗАЦИЯ МАРКЕТИНГА, 

ТОВАРНАЯ ПОЛИТИКА, НОВАЯ УПАКОВКА, РАЗВИТИЯ РЕКЛАМЫ, 
КАНАЛЫ ПРОДАЖ, ФИРМЕННАЯ ТОРГОВЛЯ

Объектом исследования является маркетинговая и хозяйственная 
деятельность ОАО «Пинский комбинат хлебопродуктов».

Предметом исследования является маркетинговая деятельность ОАО 
«Пинский комбинат хлебопродуктов» как инструмент повышения эффективности 
деятельности предприятия.

Цель работы -  разработать пути и инструменты повышения эффективности 
маркетинговой деятельности ОАО «Пинский комбинат хлебопродуктов».

При выполнении работы использованы методы: аналитический, анализа и 
синтеза, методы сравнения, индексный, балансовый, корреляционный и 
регрессионный анализ, SWOT-анализ, метод абсолютных и относительных разниц.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
изучены теоретические использования маркетинга в деятельности предприятия; 
проанализирована эффективность деятельности ОАО «Пинский комбинат 
хлебопродуктов»; разработаны пути совершенствования маркетинговой 
деятельности в ОАО «Пинский комбинат хлебопродуктов».

Областью возможного практического применения является маркетинговая 
деятельность ОАО «Пинский комбинат хлебопродуктов».

Технико-экономическая и социальная значимость: Совокупный эффект от 
реализации мероприятий составит для предприятия не менее 10,4 тыс. руб.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и '’концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(подпись студента)



ABSTRACT

Thesis: 74 pages, 13 figures, 27 tables, 64 references, 2 appendices.
MARKETING ACTIVITIES, MARKETING ORGANIZATION, PRODUCT 

POLICY, NEW PACKAGING, ADVERTISING DEVELOPMENT, SALES 
CHANNELS, BRANDED TRADE

The object of research is the marketing and business activity of «Pinsk Factory of 
Bakeries» JSC.

The subject of research is the marketing activity of «Pinsk Factory of Bakeries» 
JSC as a tool to improve the efficiency of the enterprise.

The purpose of research is to develop ways and tools to improve the efficiency of 
:he marketing activities of «Pinsk Factory of Bakeries» JSC.

When performing the work, the following methods were used: analytical method, 
analysis and synthesis, comparison methods, index, balance, correlation and regression 
analysis, SWOT analysis, the method of absolute and relative differences.

In the process of work, the following research and development were carried out: 
the theoretical use of marketing in the activities of the enterprise was studied; the 
effectiveness of the activities of «Pinsk Factory of Bakeries» JSC was analyzed; ways of 
marketing activity perfection in «Pinsk Factory of Bakeries» JSC are developed.

The area of possible practical application is the marketing activity of «Pinsk 
Factory of Bakeries» JSC.

Economic and social significance:
The cumulative effect of the implementation of suggested measures will be at least 

10.4 thousand rubles for the enterprise.
The author confirms that the calculation and analytical material presented in this 

work correctly and objectively reflects the state of the process under study, and that all 
theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other 
sources are accompanied by references to their authors.

(signature)
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